



Alfredo Corrales Corrales

Realizó sus estudios en el Centro de Estudios Musicales, con especialidad en Corno Francés.

Labora actualmente en la Orquesta sinfónica de la UACH, como cornista.

Cuenta con experiencia como Fundador, trompetista y director musical de la agrupación musical La 5ª Banda.

Realizó trabajos en Jack's Recording Studios, como productor e ingeniero de grabación.

Ha tenido colaboraciones con artistas internacionales tales como Enrique Bunbury, Colectivo Nortec, y varios artistas del género regional mexicano.